



## Letzte Feuerglut am Annaberg

Es war noch einmal ein großes geselliges Erlebnis: Auf der weitläufigen Freifläche neben dem Gemeindehaus an der Annabergstraße loderte am Wochenende wieder das Osterfeuer der Evangelischen

Kreuzkirchengemeinde. Und wie in der Vergangenheit geriet die Veranstaltung zu einem Spaß für die ganze Familie. Der Erlös aus dem Imbiss- und Getränkeverkauf geht an den Förderverein der Gemeinde. Es

dürfte indes wohl das letzte Osterfeuer am Annaberg gewesen sein – auf dem derzeit noch freien Grundstück soll bekanntlich in Kürze ein Seniorenheim entstehen. ■ dt/  
Foto: Schmidt